
奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために
2021～2022年度  シェカール・メータ  RI会長テーマ

次週のメインプログラム今週のメインプログラム

WEEKLY BULLETIN
呉ロータリークラブ週報

〈事務局〉〒737ｰ0045　呉市本通4丁目8ｰ12
　　　　　　呉商工会議所ビル南館7階 705号室
　　　　　　☎（0823）24ｰ4411　FAX（0823）21ｰ5692
E-mail

▲

kure3rc@urban.ne.jp  HP/URL

▲

http://www.kurerotaryclub.jp  My Rotary
▲

https://my.rotary.org/ja/user

〈例会場〉〒737ｰ0051 呉市中央1丁目1ｰ1 呉阪急ホテル
　　　　　☎（0823）20ｰ1111　FAX（0823）20ｰ1120
〈例会日時〉毎週木曜日　12：30～13：30

■呉RC 2021～2022年度テーマ　｢みんな（全員参加）で呉ロータリーを盛り上げよう｣
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【プログラム】	 ◇杉川	聡	ガバナー公式訪問　
　　　　　　	 　	2021-22 年度はまだ 7ケ月以上あり、ワクチン接種や薬も開発されてきそうな雰囲気なので、コロ

ナ対策をした上で、積極的に活動していきましょう。
　　　　　　	 　RI 会長のスローガン　「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために」　　　　　　　　　　
　　　　　　　	　目標　①会員拡大　②ロータリー奉仕デーの開催　③女子のエンパワー
　　　　　　	 　地区ガバナー信条　「みんなのためになるかどうか　未来のためになるかどうか」　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　～多様性を受け入れ、相互理解を深めよう～
　　　　　　	 	　運営方針　①クラブ運営の積極的支援　②会員基盤の強化　③クラブのデジタルトランスフォー	

　メーションの推進支援
【 出 席 率 】 前々回　96.97％　今回　83.08％（会員69名・欠席11名・免除 4名）
【 来 　 客 】 ◇国際ロータリー第 2710 地区　		ガバナー　　杉川　聡様（広島西南ロータリークラブ）
　　　　　　	 　国際ロータリー第 2710 地区地区代表幹事　　佐々木　宏様（広島西南ロータリークラブ）
　　　　　　	 　	国際ロータリー第2710地区グループ8ガバナー補佐幹事　　堀尾　光政様（江田島ロータリークラブ）
　　　　　　	 　	国際ロータリー第2710地区グループ8ガバナー補佐幹事　　鈴木　雅貴様（江田島ロータリークラブ）
【他クラブ出席者】	 ◇山本・菅原・宇都宮（五）・畦・沖田・西藤君（11/24 呉東）　　　6名
【 欠 席 者 】	 ◇畦・江山・沖田・高橋・長行事・寺坂・堀口・三宅・山村・山本・川畑君　　　11名
【出席免除者】	 ◇大矢・奥川・海生（孝）・武田（保）君　　　4名
【 会 長 報 告】	 ◇	本来なら8月25日に呉東RCとの合同例会でガバナー公式訪問例会でしたが、コロナの影響で本

日に延期になりました。
	 　フォーラムなどでロータリーについて再度学ぶ良い機会となります。宜しくお願い致します。
【 表 　 彰 】 ◇福田多喜二会長…ロータリー財団　ベネファクター　認証状とピンの贈呈
【 幹 事 報 告】	 ◇	（公財）ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやまvol.260
	 ◇	広島西ロータリークラブ…例会変更のお知らせ。11/25 ㈭ 12：30～「広島西RC・広島西南RC・

広島廿日市RC	合同ガバナー公式訪問」へ同日変更。12/23 ㈭「夜間例会並びに家族同伴懇親会」
の為18:00 ～に変更。12/30 ㈭を例会休会。メークアップの受付は行いません。

	 ◇	呉市国際交流協会…とらいあんぐるNo.89
【委員会報告】	 ◇	出席・プログラム委員会　大之木小兵衛委員長…10月出席報告　平均93.99％　7月～10月暫定平均	

出席率89.60％
	 ◇	写真同好会　中河原副会長さん････写真募集の件

【 S . A . A 】ニコニコ
	 ◇	国際ロータリー第 2710 地区　ガバナー　杉川　聡様
	 ◇	国際ロータリー第 2710 地区グループ 8ガバナー補佐　水口　太郎様　・ガバナー補佐幹事　	

堀尾光政様
	 ◇島村充君…先週、例会後の「語る会」でマイク不要の大村一郎先生に感動しましたので
	 ◇	谷口彰啓君…先週末、家族によいことがありました。そして、昨日も中国新聞に掲載して頂き、岩

崎支社長ありがとうございました。
	 ◇	石田直樹君…11月24日より女性会員様専用「和風ラウンジ・和らぎ」を開設することになりました。

呉服屋の一部をお借りし「着物や和風小物に囲まれた和の空間の中で、お茶をしながら会話とス
マホを楽しむ」憩いの場をご提供いたします。

	 ◇	日下美穂君…本日は杉川ガバナーにも呉ロータリクラブ名物「ナトカリランチ」をご賞味いただく
のでうれしくてニコニコします。

	 ◇	中崎さん…昨日、娘の七五三のお参りに亀山神社に行ってきました。娘の晴れ着姿を見て、改め
て元気で長生きしなければいけないと思いました。

	 ◇	大矢さん…10月28日夕方救急車にてクレアライン、広島高速道路経由で広島に行きました。通行
料、車代は無料でした。11月12日に乗用車にて呉に帰ることが出来ました。ニコニコです。

	 　事業所設立記念日
	 　◎ニコニコ基金金額　76,000円（累計金額　779,000円）

NO.33152021年12月2日（3401例会）（創立71周年）

第 3400 例会記録【11月18日㈭】

広報・クラブ週報委員会担当例会
　　外部講師
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　　　代表　浦山　寧子 様

年次総会　　　　　　　　　　　　　　　
「新型コロナウイルス感染症について」　　

　　 会員卓話       下瀬　省二様



呉ロータリークラブは 11 月 18 日の例会で、
国際ロータリー第 2710 地区の杉川聡ガバナー
（広島西南ロータリークラブ）の公式訪問を行
いました。プロパティマネジメントやビルメ
ンテナンスを手掛ける第一ビルサービスの社
長として、障害者雇用を進められた経験に基
づく職業奉仕の実践について学ばせていただ
き、大変勉強になりました。杉川ガバナーの
卓話のポイントを、僭越ながら私なりに整理
いたしました。

（１）メータ会長の言葉から
杉川ガバナーは、2021-22 年度 RI 会長のシ
ェカール・メータ氏（インド・カルカッタの
マハナガル RC）が掲げた RI 会長テーマ「奉
仕しよう　みんなの人生を豊かにするために」
を紹介。会長の目標である①会員増強②ロー
タリー奉仕デーの開催③女性リーダー育成に
ついて説明されました。その上で、杉川ガバ
ナーは「人のために世話をし、奉仕すること
が最良の生き方。なぜなら、その経験を通じ
て誰かの人生だけでなく、自分の人生を豊か
にできるのだから」というメータ会長の言葉
を私たちに伝えてくれました。

（２）ガバナー信条の背景
続いて杉川ガバナーは、地区ガバナー信条
を説明されました。「みんなのためになるかど
うか。未来のためになるかどうか。～多様性
を受け入れ、相互理解を深めよう」。四つのテ
ストの 4 番目を生かした信条の意味を、自ら
の実践から明かされました。
第一ビルサービスを中核とする、みどりグ
ループは障がい者の就労支援に力を入れてお
られます。清掃などの職業訓練を 2 年間、そ
して一般就労へ。グループ全体で 40 人近い知
的障がい、精神障がいを持つ人たちが働いて

いるそうです。卓話では職業訓練の模様を伝
える動画が上映され、「顔をぼかさないで見て
いただいた。15 ～ 16 年前なら顔をぼかすか後
ろ姿。わが子が頑張っていると多くの人に見
てもらいたい、障がいがあったらだめ、とい
うことではないと知ってもらいたい、という
のが今の親御さんの思いです」と付け加えら
れました。

（３）コロナ禍とロータリー
そのように多様性を受け入れ、相互理解を
深めようという中でコロナ騒動が起こって世
界的に差別が生まれ、受容の精神が後退した
ことを、杉川ガバナーは残念がっておられま
した。そして SDGs の意味も踏まえて「未来
への責任を私たちロータリアンも強く意識し
ながら、活動すべきです」と呼び掛けられ、
感銘を受けました。コロナ禍でも ZOOM活
用などで例会の幅を広げ、「コロナのためにで
きなかったと言うのではなく、コロナでもこ
れだけのことをやったと振り返られるように」
とロータリー活動の活性化を最後に求められ
ました。非常に奥の深いお話でした。

広報・クラブ週報委員会　岩崎　誠

杉川ガバナーの卓話を聞いて
岩崎　誠

呉ロータリーの公式訪問で卓話に臨む杉川ガバナー



11 月 19、20 日で淡路島周辺の歴史探訪の旅
に行ってきました。立冬を過ぎたにもかかわ
らず、2日通して天気晴朗で風は無く、素晴ら
しい天候に恵まれた旅行でした。
まずは兵庫県相生の万葉の岬からの絶景。
まるでアマルフィのような断崖から広がる瀬
戸内の美しさに感激しました。唐荷の島を過
ぎる時に歌われた山部赤人の句が刻まれた石
碑を詠み、当時の京都から離れて行く侘しい
思いを感じながら唐荷の 3つの島を眺めてい
ました。大村先生の師匠である犬養孝先生の
石碑を偶然発見し、大村先生も感激されてい
ました。

北淡路震災記念公園では改めて地震の恐怖
を実感し、日本の島は地震で隆起して生まれ
て来たことを複雑な思いで聞いていました。
　翌日は伊弉諾神宮の正式参拝一同で家族の
安泰と日本の安寧をお祈りしました。鳴門大
橋を過ぎ、高松 , 徳島 , 丸亀と渡り、猪熊弦一
郎現代美術館に絵画も良かったですが、何よ
り 30 年前に駅前に建築界の世界の巨匠、谷口
吉生の建物が素晴らしく、このような美術館
が呉にも欲しいなと思いました。

PS.	19日は瀬戸内に沈む美しい夕日と皆既月食
が見られ、一同感動しました。

　歴史同好会　会長　森澤　大司

歴史同好会の旅を終えて
森澤　大司


